



Kinder und Eltern gestalteten bunte Zauntiere

In Verbindung mit den Feierlichkeiten des Weltkindertages, dem in der evangelischen Kita „Der Gute Hirte“ eine ganze Themenwoche vorangegangen war, sind in der Friedberger Einrichtung farbenfrohe, von den Kindern fantasievoll gestaltete „Zauntiere“ eingeweiht worden. Im Rahmen des 70-jährigen Kita-Jubiläums haben Kinder und Eltern sie in mü-

hevoller Handarbeit gestaltet. Gespendet wurden die zurecht gesägten Holzstücke von der Schreinerei Sedlmeyr aus Rinnenthal. Zu bewundern sind die Zauntiere künftig entlang der Kita in der Herrgottsruhstraße. Das Bild zeigt Christin Oppel, Werner Sedlmayr, Susanne Ritter, und Alexandra Weber mit Kindern der Kita.

Foto: Adriana Pauluch